

GR Dr. Philipp HOFER

17.10.2019

Dringlicher ANTRAG

Betr.: Müllproblem in Gösting - ein Gesundheitsrisiko

Bereits seit mehr als eineinhalb Jahren lagert auf einem Anwesen in der Augasse in Gösting Müll, der nicht nur optisch und des üblen Geruchs wegen ein Schandfleck ist; die nicht ordnungsgemäße Müllablagerung auf diesem Grundstück wird auch aus hygienischer und gesundheitlicher Sicht immer bedenklicher.

Da sich der Müll auf Privatgrund befindet, kann die grundsätzlich für die Entsorgung zuständige Holding Graz ihrer Arbeit nicht nachkommen. Mehrfache Interventionen des Göstinger Bezirksvorsteher brachten auch keine Lösung, da erst die Entsorgung durch ein Privatunternehmen veranlasst werden kann, wenn der Grundeigentümer, der zudem nicht in Graz wohnt, die Kosten dafür bezahlt hat. Allenfalls muss vorher der Rechtsweg beschritten werden.

In den vergangenen Wochen und Monaten hat sich das Müllproblem beim Haus Augasse 60 weiter verstärkt, es besteht Gefahr in Verzug, da die Müllmenge wächst, der Müll teilweise verrottet und Anrainer inzwischen auch regelmäßig Ratten sichten, die bekanntlich als Krankheitsüberträger gelten.

Deshalb stelle ich im Namen des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

Dringlichen Antrag:

Der für Gesundheit und Hygiene zuständige Stadtrat, Mag. Robert Krotzer, wird aufgefordert, zur Hintanhaltung der aufgrund des Mülls angelockten Ratten und einer damit möglichen Übertragung und Verbreitung von Krankheitserregern unverzüglich eine Lösung dieses Problems mit der Mag.Abt. 7-Gesundheitsamt beim Objekt Augasse 60 in Gösting zu veranlassen.